

Nombramientos

| Pedro Calvo Hernández

De Soraya a Pepe Bono

A LO MEJOR LE sale bien a Rajoy su final apuesta por una línea de lealtad personal y de independencia de grupitos y emisoras ultras. Aunque lo estuvo dudando hasta última hora, la opción por Soraya Sáenz de Santamaría como portavoz en el Congreso ha sido la decisión más emblemática en el supuesto camino hacia la moderación y el alejamiento de la línea aznarista que había caracterizado su actuación durante toda la anterior legislatura. Algo parecido puede decirse de su opción por Pío García Escudero en el Senado. Vamos a ver en qué queda todo, pasando por el congreso del partido de finales de junio. No está claro que Aznar y el aznarismo vayan a conformarse con la rebeldía de Rajoy y tienen medios más que suficientes para amargarle la existencia, cuando no para desmontarlo a medio o no tan medio plazo. Lo que está pasando en el PP puede acrecentar la guerra interna entre las dos líneas que se disputan la hegemonía desde antes ya de las elecciones del 9-M.

No está claro que Aznar y el aznarismo vayan a conformarse con la rebeldía de Rajoy y pueden amargarle

En el partido adversario, el PSOE, las cosas se desarrollan satisfactoriamente. Zapatero coloca a Pepe Bono al frente del Congreso de los Diputados sin desgastarse en forzar el apoyo ahí de los nacionalistas vascos y catalanes, a los que se permite el lujo de regalarles una presencia en la mesa del Congreso. Incluso, en el caso del PNV, a pesar de la incomprensible decisión de éste de no apoyar el desalojo de su puesto de la alcaldesa de Mondragón y demás primeros ediles de ANV en otros Ayuntamientos. Tampoco pasa nada si el presidente en funciones es investido la próxima semana en segunda votación en el caso de que CIU y PNV no lo voten en primera.

No pasa nada. Si así ocurre, comenzará la legislatura con las manos más libres y nadie duda de que luego, cuando de verdad le haga falta, contará con el apoyo nacionalista. La cercanía del PSOE a la mayoría absoluta le permite gobernar con tranquilidad y sin sobresaltos. Los siete votos que le falten cuando los temas requieran mayoría absoluta los puede sacar sin drama ninguno. Podrá gobernar con "decisionismo", que falta hace.

La flecha



CONCHA ORTEGA

Un congreso con mucho 'bouquet'

↑ La segunda edición del Congreso Internacional sobre la Lengua de la vid y el vino, organizado por la Facultad de Traducción e Interpretación de Soria ha reunido en la ciudad a más de 150 estudiantes y expertos en enología llegados de diferentes puntos del planeta, como Argentina, Estados Unidos o Alemania. Una gran iniciativa que saca provecho a uno de los muchos recursos de la traducción y la interpretación.

Navas



Hoja de calendario | Pedro Villalar

Bajeza moral

EL PARTIDO NACIONALISTA Vasco y Aralar se han negado a apoyar la moción de censura instada por el Partido Socialista de Euskadi en el Ayuntamiento de Arrasate-Mondragón para expulsar del gobierno municipal a Acción Nacionalista Vasca, grupo que no condenó el asesinato del ex concejal socialista Isafas Carrasco el último día de la pasada campaña electoral.

Hemos escuchado pacientemente las explicaciones que han dado Patxi Zabaleta, líder de Aralar, y Joseba Egibar, líder guipuzcoano del PNV, y no las hemos entendido. El farrago de argumentos inverosímiles resultaría pintoresco si no encubriera -digámoslo claro- una repugnante bajeza moral.

Cuando la horda terrorista asesina a un ciudadano por su militancia política, la comunidad de hombres y mujeres honrados ha de expulsar de su seno tanto a los asesinos como a sus cómplices y encubridores. Sin pretextos ni excusas. Hacer otra cosa es enfangarse en el mismo excremento en el que hozan los criminales.

La adenda

| César Millán

Cortos

A CABO DE LLEGAR del desierto y tras quince días sin tener más noticias de Soria que los resultados del Numancia (como es normal, apenas el árbitro pitaba el final del partido me informaban del resultado ¡Gracias Alonso!) lo primero que he hecho es coger los periódicos atrasados intentando ponerme al día. Uno no puede evitar buscar noticias llamativas, noticias que amplíen más los días pasados fuera, intentando que el retiro cobre mayor importancia.

Con cierta tristeza compruebo que todo sigue igual, que es como si la mayor parte de las noticias ya las hubiese leído anteriormente. Pero lo peor de todo es que en muchos aspectos tengo la sensación de ir de un desierto a otro, como si únicamente cambiasen los escenarios, pero se mantuviese una misma esencia. Es triste comprobar cómo en algunos lugares del Sahara, pueblos con apenas doscientos habitantes, parece existir más vida que en la propia capital.

Es cierto, no lo voy a negar, que estando de vacaciones las cosas se ven de otra manera, parece que percibes mejor las luces que las sombras. Llegando incluso a magnificar lo que estás viendo (no puedo evitar recordar expresiones de aquellos que nos visitan en verano y señalan que Soria debe ser un lugar maravilloso para vivir, pero no se quedan). Soy, o al menos lo intento, ser objetivo y separar una cosa de otra, pero no puedo negar que me da rabia comprobar como aquí hemos hecho de la queja el pan nuestro de cada día y en otros lugares son felices, y se les ve en la cara, con muy poca cosa.

Pero volviendo al apartado de las noticias, y salvando aquellas que hablan de la futura cárcel, de la huelga de funcionarios de Justicia, del cumplimiento o no del PAES o de la subida de precios, no puedo dejar de escandalizarme por la denuncia del convenio con la organización del Certamen de Cortos Ciudad de Soria entre el Ayuntamiento de Soria y la Asociación Cultural de la UNED.

Lo siento, pero no puedo comprender cómo algo de lo que podríamos estar orgullosos todos los sorianos y que en el mundo del cine tiene ya un reconocimiento a tener en cuenta, de golpe y porrazo se intente frenar, o al menos dirigir de otra manera. Máxime cuando el año pasado se firmó un convenio por cuatro años más, por algo sería.

Siempre he opinado que las distintas instituciones, me da lo mismo el nombre que tenga y el tinte político que tenga, deben estar dispuestas para apoyar aquellas iniciativas emprendidas por los ciudadanos y que pretendan un bien común para la ciudadanía, sobre todo en una provincia como la nuestra.

No será que lo que se quiere es dar sentido al propio festival y festejar por todo lo alto que en nuestra ciudad si algo podemos demostrar es que estamos a la altura de celebrar un verdadero Certamen de Cortos. Si luego cada uno quiere colgarse medallas, por algo será.

Frases

"Me gustaría pedirle a Dios llegar a ver la reforma del Senado de la que tanto se habla y que está pendiente"

MANUEL FRAGA
Senador del PP

"Si la falta de liquidez se prolonga, la situación podría ser muy complicada"

RODRIGO RATO
Ex presidente del Banco Mundial